



El embajador de Palestina defiende en Salamanca un Estado propio que coexista con Israel

F. G.

SALAMANCA. El conflicto entre Palestina e Israel es seguramente el gran fleco pendiente desde la II Guerra Mundial. La Autoridad Nacional Palestina ha iniciado en los últimos tiempos una ofensiva diplomática en pos de su reconocimiento como Estado por la comunidad internacional. Iniciativa que ayer fue defendida por su embajador en España, Musa Odeh, en una conferencia en la Universidad de Salamanca en la que señaló que «lo que estamos pidiendo está amparado en la legalidad internacional, hemos carecido de este derecho y ha llegado la hora de que Palestina sea como el resto de las naciones».

Odeh insistió en que los pasos dados ante la comunidad internacional «no son un ataque a Israel», sino que «queremos un estado propio con un territorio propio y soberano, que tenga su capital en Jerusalén Este y que coexista con el estado de Israel». «Podremos seguir negociando desde el derecho de un Estado ocupado frente a la fuerza ocupante», explicó.